

あけまして おめでとらございます。

今年^{いぬとし}は成年。

この新しい年に、町内の「年おとこ」
「年おんな」の皆さんに今年の抱負など
をお聞きしました。



と



澤村 康子

(片平) さん

新年おめでとうございます。昨年は小学生を
狙った痛ましい出来事がありました。私にも二
人の娘がいるので、被害者のご家族の心中を察
すると胸がしめつけられる思いでした。
今年健康でケガのないよう過ごしていきたい
と思います。皆さまも健康には十分注意し、
何事もなく一年過ごしていただきたいと思います
おります。

い



市川 晃久

(小口) さん

明けましておめでとうございます。今年社
会人になり、二年目を迎えます。現在、実家が
製陶業を営んでおり、その一員として働いてい
ます。
今年昨年より一層努力し、共に働く父や母
の助けになればと考えています。

な



永森 博

(三輪) さん

人生において様々な節目がありますが、今年
は私にとって大きなものがあります。今年
くもあり、短くもあつた還暦と定年という節目
です。今まで、家族を始め多くの方に支えられ、
助けられました。
今後は健康に留意し、感謝の念を少しでも社
会奉仕に向けてみたいと考えています。

も



森嶋 浩子

(馬頭) さん

姉に誘われてヨガを始めました。心も体もリ
ラックスして、とてもいいです。毎年健康診断
で運動不足とされていた私にとって、絶好のチ
ャンスだと思いました。
成年の今年こそ家族も巻き込んで健康的な一
年にしたいと思っています。



く



郡司亜紗美
さん
(和見小)

四月から私は中学生になります。小学校とは違う世界が待っています。中学校は、勉強のスピードや時間が小学校より早く、驚きの連続だと思います。中学校に行ったら、勉強や部活や行事などがたくさんあるので、驚きに負けないようにがんばりたいと思います。

また、小さな学校から大きな学校に行くので、心配なこともあるけど、自分の考えを主張できるように、心を強くしていきたいです。

お



岡亮太郎
さん
(大内小)

今年が六年生になります。学習面では、漢字練習を一生けん命やり、苦手な漢字を得意にしたいです。

また、春には僕の弟が入学してきます。登校班では今まで以上に気を配りながら班長を務め、しっかり面倒を見ていきたいと思っています。

く



栗田真輝
さん
(健武小)

ぼくは、今年中学生になります。中学校で楽しみなのは、部活動です。ぼくは、サッカー部に入ってシュートが入るようにしたいと思っています。

また、他の小学校の人と一緒にになるので、友達をたくさんつくりたいです。

そ



佐原智
さん
(小川小)

ぼくが今年がんばりたいのは空手です。

一年生から空手を習っていますが、今までの大会では、あまりよい結果を残すことがありませんでした。最高ベスト8しか進んだことがありません。

あきらめずにがんばり、日本一になりたいです。

す



鈴木愛美
さん
(小川南小)

今年私は、小川南小学校の六年生になります。今までは、あらゆる場面で六年生にたよってばかりいました。だから、六年生になったら、自分から進んで活動し、みんなのお手本になれるような行動をとれるようにしたいです。